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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2946 回 2023.8.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

まずは、お客様を紹介します。 

くずう原人まつりスタッフの田中幸弘さんと 

あそ商工会の山口さんです。 

本日は、協賛金をお渡しするためにお越しいただきました。 

 

 

 

最近では、「アマゾン」と聞くと、EC サイトの「Amazon.com」を思い浮かべ

る方がほとんどだと思いますが、ひと昔前は、熱帯のジャングルを思いだす方

のほうが多かったのではないでしょうか。「Amazon.com」は、海外で 1995 年オ

ンライン書店としてのサービスを開始し、現在では世界一の EC サイトとして

定着しています。 

2000 年発売した「日経大予測 2001 年版」という書籍の中には、「消費者向けのインターネット通販は飛躍

的に拡大し、米アマゾンドットコムも日本語サイトを立ち上げる見通し」と掲載されていました。実際には、

その年に「本」のストアとして、日本語サイトをオープンしています。ちょうどその

頃、アメリカのシリコンバレーで仕事をされていた方から、「これから日本でも、通

販サイトが多くなってくる。その中でも Amazon.com が、伸びるであろう」というこ

とを、聞いた覚えがあります。まだ、この葛生地区での通信回線は、ISDN が主流の時

で、当時としては画期的な情報だったと記憶しています。 

2003 年に初めてアマゾンのネット通販で書籍を購入してから、あれから 20 年が経

ちました。今では当たり前になったネット通販ですが、昔何度も足を運んだ葛生小学

校の入り口にあった、独特の匂いのある本屋さんが懐かしく思える今日この頃です。 

 

誕生祝 横塚信也君、平井 誠君 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

・土屋さんから、PCR 検査キットを無償でいただきました。42セットありますのでご利用下さい。 

・アシスタントの齊藤さんが、一身上の都合により退任されました。 

暫くの間、SAA 主導で進めていきたいと思いますのでご協力お願い致します。 

 

  

・中本勝雄 君 

 

・会員組織委員会       齋藤委員長 
  ・会員増強・選考委員会   須藤委員長 
  ・職業分類・研修委員会   齋藤委員長 
  ・クラブ奉仕委員会     保科委員長 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 6 名 0 名 83.3％ 

本日の欠席者 工藤 駒形 永井 長島 馬場（大） 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/25 7 名 0 名 80.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

最近運動の成果が出てきたようで、ゴルフが 90台でラウンドできるようになりました。 

先日もゴルフ愛好会のコンペで前半 44 でしたが、後半は気温が 36℃まで上がったため、

暑さで目が回り、スコアを崩してしまいました。 

これからは暑さに負けないように努力したいと思います。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

本 島 佳 明 委 員 

新 入 会 員 卓 話 

本 島 佳 明 委 員 

2 - 2 ク ラ ブ 協 議 会 

会 長 報 告 
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奥山 浩司 君 
あそ商工会の山口さん、そして田中弘幸さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

今後ともよろしくおねがいいたします。 

須藤 功一 君 

先日のゴルフ愛好会で優勝させていただきありがとうございました。 

中野君、中田君、髙橋くん、大変お世話になりました。 

中本さん、新入社員卓話ありがとうございました。 

野部 武典 君 
弊社㈲味噌まんじゅう新井屋の 37期が本日より始まりました。 

初代 林吉が亡くなり丸 36 年。36 年前も今日のようなお天気でした。 

平井  誠 君 誕生祝をいただき、ありがとうございました。 

本島 佳明 君 
7 月は異常に暑い日が続きました。8月は本日のうなぎ弁当で安心です。 

皆さん、お身体大事にして下さい。 

合 計 9,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  


